

PRESSEINFORMATION

BGF Gütesiegel Verleihung an Elisabethinen Graz

Graz, 17. März 2023

Dem Krankenhaus der Elisabethinen Graz wird das Gütesiegel der betrieblichen Gesundheitsförderung (BGF) bereits zum zweiten Mal verliehen. Mit dem Siegel werden Betriebe ausgezeichnet, die "systematisch, dauerhaft und zielgerichtet" gesundheitsfördernde Maßnahmen und Projekte in ihrem Unternehmen implementieren.

Am 16. März durften die Elisabethinen Graz, nach dem Erhalt des Gütesiegels für den entgegennehmen. Das betriebliche Gesundheitsmanagement unter der Leitung von Mag. Michaela Drexel beinhaltet neben Angeboten wie regelmäßigen Schwimm - oder Wirbelsäulentrainings, auch eine Vielzahl an Workshops zu Themen wie Ernährung, Achtsamkeit und Resilienz. Das umfassende Angebot wird in Zusammenarbeit mit externen Expert*innen auf Grundlage wissenschaftlicher Erkenntnisse auf die Bedürfnisse der Mitarbeiter*innen angepasst und umgesetzt.

Das Krankenhaus der Elisabethinen Graz als gesundes Unternehmen

Besonders im Gesundheitsbereich kann es zu psychischen und körperlichen Belastungen der Mitarbeiter*innen kommen. Dem Krankenhaus der Elisabethinen ist es daher ein äußert wichtiges Anliegen, alle Mitarbeiter*innen bestmöglich zu unterstützen. Die Aufgaben des Gesundheitsmanagements gehen über das bloße Erreichen von Unternehmenszielen hinaus. Der Fokus liegt vor allem darauf, die ganzheitliche Gesundheit aller Mitarbeiter*innen zu fördern und den Rahmen für einen gesunden Arbeitsalltag zu schaffen. Das Motto für die Jahre 2023 bis 2026 lautet "Inspiration". Persönliche Kompetenzen und Ressourcen sollen dabei gestärkt und Gesundheitsrisiken durch präventive Maßnahmen minimiert werden. "Die Resonanz der Mitarbeiter*innen zu den umgesetzten Maßnahmen ist überaus positiv", so Mag. Michaela Drexel. Das zeigen auch die regelmäßig durchgeführten Mitarbeiter*innen- Befragungen. Auch Geschäftsführer Dr. Christian Lagger zeigt sich erfreut über das positive Feedback zu den BGF Angeboten, denn gesunde und zufriedene Mitarbeiter*innen sind die Basis für ein funktionierendes Krankenhaus.











Krankenhaus der Elisabethinen Kommunikation und Öffentlichkeitsarbeit

Gütesiegel und Netzwerk

Das Netzwerk für betriebliche Gesundheitsförderung agiert österreichweit, in Zusammenarbeit mit dem Bundesministerium für Soziales, Gesundheit, Pflege und Konsumentenschutz, und verleiht das BGF Gütesiegel an Klein- Mittel- und Großunternehmen. Das Gütesiegel ist nach Erhalt für drei Jahre gültig und kann dann von Unternehmen neu beantragt werden.

Fotonachweis

v.l.n.r.: Verwaltungsdirektor Christian Schroffenegger MSc, BGF-Beauftragte Mag. Michaela Drexel MAS, Pflegedirektorin Christine Kienreich MSc, Geschäftsführer Christian MMag. Dr. Christian Lagger MBA
© Elisabethinen Graz/Magerl

Rückfragen & Kontakt:

Stefan Magerl, MBA Kommunikation & Öffentlichkeitsarbeit

T: +43 316 7063 6456 M: +43 676 / 88 7063 110

E: stefan.magerl@elisabethinen.at







